



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

Siendo las 09H00 del martes 07 de Marzo del 2023, se reúne el Pleno de la Junta Parroquial de San Lorenzo en Sesión Ordinaria en el Salón de Actos del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia San Lorenzo, convocados por la Dra. Carmen Julia Reyes presidenta, actúa como secretaria la Ing. María Alonzo Pico.

Dra. Carmen Julia Reyes: Gracias por asistir a esta primera sesión del mes de marzo un mes con bastante sentimientos porque para nosotros los de las costas, de nuestro sector es un mes que lo esperamos con ansias en la época de invierno porque va a llover para los agricultores pero también preocupante por las situaciones que están pasando en algunos lugares de Manabí y hemos recibido también si cabe el término una ayuda a otras hermanas parroquias y estamos analizando una visita y también un mes bonito porque se celebra el Día de la mujer y no es porque esté siendo discriminatoria pero la mujer significa hombre también porque un hombre viene de una mujer entonces en ese sentido y con un mes optimista y para mí también un mes importante Más allá de cualquier otra cosa porque en un mes como este nació el único hijo que yo tengo. Entonces con todo esto tenga la bondad compañera secretaria de tomar el quórum un correspondiente **Secretaria:** Buenos días con todo le voy a tomar quórum correspondiente, Reyes López Carmen Julia. **Dra. Carmen Julia Reyes:** presente. **Secretaria:** Oscar Triviño. **Oscar Rivera Triviño:** presente. **Secretaria:** Reyes Rivera Klever, **Sr Klever Reyes:** presente **Secretaria:** Reyes Montalvan Priscila **Reyes Montalvan Priscila:** presente **Secretaria:** Alvia López Ginson, **Alvia López Ginson:** presente **Secretaria:** Señora presidenta, existen cinco vocales presentes por lo tanto hay quorum correspondiente **Dra. Carmen Julia Reyes:** Gracias señora secretaria siendo las 9:00 de la mañana de hoy Martes 07 de Marzo del 2023 doy por instalada la sesión, tenga la bondad señora secretaria el orden del día. **Secretaria:** Orden del día: **1.- Conocimiento y aprobación del orden del día. 2.- Consideración y aprobación del acta #04 de la sesión Ordinaria del martes 28 de Febrero del 2023. 3.- Conocimiento y resolución para aprobar el plan de concientización, cuidado y uso de los bienes y espacios públicos de la parroquia rural San Lorenzo de la provincia de Manabí. 4.- Conocimiento, análisis y resolución para respaldar a los emprendedores turísticos y a quiénes de la parroquia San Lorenzo que vienen siendo afectadas por personas ajenas al sector. 5.- Conocimiento y análisis para determinar alternativas de cuidado, mantenimiento y limpieza de la cascada, El salto y laguna San Lorenzo. 6.- Conocimiento y resolución para mantener la forma jeroglífica, tipografía, color y diseño de las letras de San Lorenzo construida por el gobierno parroquial San Lorenzo 7.- Clausura de la sesión.** **Carmen Julia Reyes:** Gracias Sra. Secretaria, tenga la bondad el primer punto del orden del día.

Secretaria: **1.- Conocimiento y aprobación del orden del día.** **Dra. Carmen Julia Reyes:** Queridos compañeros esta a conocimiento del primer punto del Orden del día **Alvia López Ginson:** Moción que se apruebe el primer punto del orden del día, si tengo el apoyo de los compañeros **Ing. Oscar Rivera:** Apoyo la moción del compañero **Dra. Carmen Julia Reyes:** someta a votación Sra. Secretaria. **Secretaria:** Oscar Rivera Triviño, **Ing.: Oscar Rivera Triviño:** A favor. **Secretaria:** Reyes Rivera Klever, **Sr. Reyes Rivera Klever:** A favor **Secretaria:** Reyes Montalvan Priscila, **Reyes Montalvan Priscila:** a favor. **Secretaria:** Alvia López Ginson **Alvia López Ginson:** a favor **Secretaria:** Reyes López Carmen Julia, **Dra.**



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

Carmen Julia Reyes: A favor. **Secretaria:** Sra. Presidenta existen 5 votos a favor por lo tanto queda aprobado el primer punto conocimiento y aprobación del orden del día.

Resolución No 11-PLE-JPSLM- 07/03/2023

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales **a** y **p** y **318** del COOTAD. **RESUELVE:** Aprobar con 5 votos a favor por lo tanto queda aprobado el Orden del día.

Dra. Carmen Julia Reyes: Gracias Sra. Secretaria tenga la bondad con el siguiente punto del orden del día.

Secretaria: 2.- Consideración y aprobación del acta #04 de la sesión Ordinaria del martes 28 de Febrero del 2023. Dra. Carmen Julia Reyes: Queridos compañeros está en consideración el segundo punto del orden del día. **Ing. Oscar Rivera Triviño:** Mociono que se apruebe el segundo punto del orden del día si tengo la moción de los compañeros **Sr. Klever Reyes:** Apoyo la moción del compañero. **Dra. Carmen Julia Reyes:** someta a votación Sra. Secretaria. **Secretaria: Secretaria:** Oscar Rivera Triviño, **Ing. Oscar Rivera Triviño:** A favor. **Secretaria:** Reyes Rivera Klever, **Sr. Reyes Rivera Klever:** A favor **Secretaria:** Reyes Montalvan Priscila, **Reyes Montalvan Priscila:** a favor. **Secretaria:** Alvia López Ginson **Alvia López Ginson:** A favor **Secretaria:** Reyes López Carmen Julia, **Dra. Carmen Julia Reyes:** A favor. **Secretaria:** Sra. Presidenta, existen 5 votos a favor, por lo tanto, queda aprobada el acta #04 de la sesión ordinaria del martes 28 de Febrero del 2023

Resolución No 12-PLE-JPSLM- 07/03/2023

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales **a** y **p** y **318** del COOTAD. **RESUELVE:** Aprobar con 5 votos a favor la Acta 04 de la sesión ordinaria del martes 28 de Febrero del 2023.

Dra. Carmen Julia Reyes: gracias Sra. Secretaria, tenga la bondad el siguiente punto del orden del día. **Secretaria: 3.- Conocimiento y resolución para aprobar el plan de concientización, cuidado y uso de los bienes y espacios públicos de la parroquia rural San Lorenzo de la provincia de Manabí. Dra. Carmen Julia Reyes:** Queridos compañeros ustedes tienen en sus manos un extracto del plan que tengo aquí de concientización, cuidado y uso de los bienes y espacios públicos de la parroquia San Lorenzo, como ustedes conocen lo del COTAC ellos indican y la norma si lo establece dentro de la jurisdicción parroquial Más allá de que unos sean construidos por el gobierno parroquial, otros se han construidos por otra entidad de gobierno o por otra entidad del estado, entonces dentro de este proceso uno de los objetivos principales era obtener el catastro que ya lo tenemos aquí, dentro de allí está involucrado todo esto que sirva no solamente para esta administración sino que sirva para el gobierno parroquial y también para la futuras



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

generaciones hice en algún momento tenga que corregirlos alguna cosa pues nada es estable, entonces como ustedes se darán cuenta en el diagnóstico está levantado absolutamente todo lo que está aquí, algo muy importante de esto es que si ustedes se ubican de aquí a donde estamos que tienen a través de un GPS o a través del mismo teléfono y conozco las coordenadas ustedes pueden darse cuenta en qué lugar está ubicada cada una de estos bienes que corresponden a la parroquia San Lorenzo entonces como le decía hay muchos de ellos que han sido construidos por nosotros, otros están allí construidos por otra institución pero lo importante es que todo eso bienes le corresponden a la parroquia, entonces es importante que nosotros también a partir de esto proponer una ordenanza al municipio y también más que todo a ellos porque ellos tienen que tener una ordenanza pero tengo entendido que no la tienen para que desde allí nosotros podamos que la gente tanto los de aquí como los de afuera porque ya nos hemos cansado, hemos tenido tantas personas que atentan contra los bienes, ponemos un ejemplo el caso de las letras, el caso del monumento a la tortuga que son los que están más expuestos, el caso a la plazoleta que incluso tiene que utilizarla y quizás nosotros no nos alcanza el tiempo pero allí también tiene que haber un reglamento porque tiene que todo ir sin orden, Porque si nosotros de aquí no damos las directrices para que las cosas acá se cuiden absolutamente nadie lo va a hacer entonces queridos compañeros bajo ese sentido está expuesto esto que es tan importante para nuestra querida parroquia, en conocimiento el punto número 3 **Sr. Klever Reyes:** Presidenta un poco para avanzar, es un poco compleja la situación recibiendo un plan por el cuidado de estos bienes y parece que en dos sesiones el año pasado hablamos un poco del asunto Y decía que es un poco complejo porque tiene gente o comerciantes de otros lados y a veces contaminan o no respetan el lugar, por ejemplo el comerciante que vienen a vender plástico, ropa se parquean en la plazoleta o en la calle, sin embargo digamos que hemos hecho algunas cosas pero qué bueno que exista un plan para que la otra administración también la aplique, presidenta yo iba a Santa Rosa y me dijeron Es verdad que la letra fueron construidas por el municipio pero el gobierno parroquial las reconstruyó, entonces presidenta hay mucho que hablar sobre este punto pero qué bueno que lo haya traído el trato y ver cómo cambiaría el panorama de la parroquia y al hablar de la parroquia estamos hablando de todas nuestras comunidades en la cual en la cual en el informe que usted nos dio hoy hay 36 bienes y faltan otros pero hay que incorporarlos después con la otra administración y en el tiempo que nos queda hay que buscar un cuidado o recomendar porque la verdad no ha habido respeto hasta con las autoridades mismas, entonces presidenta y compañeros que siempre se trate de dar mantenimiento a los activos como la tortuga, una vez saqué corriendo a unos muchachos que estaban sacando la cerámica al monumento y lastimosamente no puede tomarle fotos ya que no cargaba el celular pero lo saqué de allí casi corriendo y también darle mantenimiento a los senderos y el segundo punto casi está relacionado a esto sin embargo presidenta le agradezco por la intervención y aplicar de que se respeten los espacios con las personas que vienen a hacer negocios y también que calmen el ruido, ya que usted sabe que a veces existen personas delicadas de salud, con eso presidenta emocio que se apruebe **Dra. Carmen Julia Reyes:** Gracias compañero Klever, si compañero Oscar **Ing. Oscar Rivera:** Yo le hago el puntual en el





**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

tema de los bienes presidenta y con una pequeña constancia o una pequeña duda del tema es con el tema de El Habra, porque allá hay un arreglo no sabemos si el dueño está aquí o de pronto tiene título de propiedad, yo creo que este tema sería un tema de modificarle El plan de concientización y de tocar socializar a la administración que viene, nada más con eso y si hay algún tema de repente se puede cambiar o se puede modificar con eso también creo que hay una moción presentada por el compañero Klever y apoyarla presidenta **Dra. Carmen Julia Reyes:** Someta a votación señora secretaria **Secretaria:** Oscar Rivera Triviño, **Ing. Oscar Rivera Triviño:** A favor. **Secretaria:** Reyes Rivera Klever, **Sr. Reyes Rivera Klever:** A favor **Secretaria:** Reyes Montalvan Priscila, **Reyes Montalvan Priscila:** a favor. **Secretaria:** Alvia López Ginson **Alvia López Ginson:** A favor **Secretaria:** Reyes López Carmen Julia, **Dra. Carmen Julia Reyes:** A favor. **Secretaria:** Sra. Presidenta, existen 5 votos a favor, por lo tanto, queda aprobada el Conocimiento y resolución para aprobar el plan de concientización, cuidado y uso de los bienes y espacios públicos de la parroquia rural San Lorenzo de la provincia de Manabí.

Resolución No 13-PLS-07/03/2023

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales **a** y **p** y **318** del COOTAD. **RESUELVE:** Aprobar con 5 votos a favor el Conocimiento y resolución para aprobar el plan de concientización, cuidado y uso de los bienes y espacios públicos de la parroquia rural San Lorenzo de la provincia de Manabí.

Dra. Carmen Julia Reyes: gracias Sra. Secretaria, tenga la bondad el siguiente punto del orden del día. **4.- Conocimiento, análisis y resolución para respaldar a los emprendedores turísticos y a quienes de la parroquia San Lorenzo que vienen siendo afectadas por personas ajenas al sector.** **Dra. Carmen Julia Reyes:** Queridos compañeros en este punto creo que para nadie ya es desconocido la semana pasada nosotros tuvimos aquí una reunión en la cual un grupo de personas vino a pedirnos respaldo, vinieron a pedirnos la ayuda, inicialmente ellos también habían ido a una funcionaria municipal que les indicó que vengamos a conversar conmigo que es aquí donde se debe comenzar, entonces yo me quedé pensando y son cosas que hay que coordinar desde aquí, gracias a Dios Yo tengo la capacidad suficiente para poder acoger todas las inquietudes y resolver hasta lo que las competencias nos permita y donde también siempre buscamos el consenso, el acuerdo de todos entonces compañeros yo he hecho público mi apoyo lo que muchos han estado en esa reunión, fue una reunión de un día para otro parece que si la pasa el grupo es que los señores habían estado aquí y que ellos querían una reunión con la mayoría de emprendedores y que nosotros le diéramos un respaldo entonces ellos se sienten afectados por alguien aquí entonces yo no estoy queridos compañeros para juzgar a uno ni para juzgar al otro, yo no estoy para eso, yo estoy aquí para buscar una salida, efectivamente la reunión se hizo y se comunicó al municipio no vinieron se convocó porque ellos son los competentes en la parte de control territorial entonces nosotros estamos aquí para apoyar, para darle



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

algún respaldo eventual a su trabajo pero eso es un trabajo de todos, entonces el día lunes conversé con el director de turismo al respecto le manifesté que había la posibilidad de una reunión para mañana, mañana jueves, entonces que de hecho están convocados pero oficialmente no le he enviado pero ya mismo me doy un tiempito para enviarle la invitación a él a ver si puede venir, de hecho yo se lo invitó personalmente, entonces la situación de esto es compañeros, Es verdad que San Lorenzo ya conoce o conocemos desde hace tiempo que los dueños de negocios eventuales por decirlo así, no tienen un lugar establecido para vender ni tampoco tienen tiempo fijo, porque no es que los negocios estén todo el tiempo durante todos los días del año y lo que más bien aprovechan la época de carnaval o la época de feriado como tal, pero durante esa época se envuelven problemas porque lo que todos quieren aprovechar es vender y hacer dinero, entonces para Carnaval hubo una problemática sé que un vecino de aquí le obstaculizó el trabajo a una persona, hubieron enfrentamientos y la verdad que nosotros no podemos permitir ese tipo de cosas, yo lo que hice En ese momento fue llamar a la policía pedirles que ellos coordinen el tema y que hablen con las partes para que se llegue a un acuerdo y que nos afecte, hay que decir la verdad ni las veredas ni las calles corresponden absolutamente al propietario de la casa ya que esto es público, Es verdad que hay lugares donde la gente tiene derecho a uno o dos vehículos Y entonces en ese sentido tienen derecho, pero tampoco hace ese dueño de un espacio, aquí nadie está por encima por mucho dinero que tengo por mucho influencia política que tengo o por mucha situación que tengan nadie puede pasarse más allá, decía el compañero Klever la otra administración, o sea más allá de eso estamos nosotros en vigencia y es verdad que lo que nosotros dejemos debe de continuar y aquí no es la persona que es la institución entonces hay ese problema que piden respaldo personalmente Yo desde la función desde lo que la ley me faculta le he dado mi apoyo pero créanme un compañero que esto tiene que ser un respaldo de todos y buscar una salida, aquí no se trata Y eso lo dijimos en la reunión en la que nosotros fuimos claro estamos visionando a una parroquia ordenada, una parroquia limpia y en la que todos tienen que colaborar, absolutamente todos, entonces por eso yo le digo como como Carmen Julia como presidenta como autoridad de la parroquia mi respaldo para ellos es totalmente cien por ciento, entonces en ese punto compañeros **Alvia López Ginson:** Si me permite presidenta **Dra. Carmen Julia Reyes:** Si compañero Ginson **Alvia López Ginson:** Solamente para comentar algo o decir algo en este punto se lo he dicho que es una problemática que pasa en carnaval Y yo creo que es algo que no se sabe es algo conocido por la mayoría y es muy triste y lamentable que personas de afuera personas que son acogidas por nuestra gente llegan a hacer daño, porque dañan el trabajo honrado que ellos están buscando o que todos buscamos en esta temporadas o en los fines de semana, el trabajo de ellos no es robarle a nadie pero más sin embargo sigue siendo un poco con impotencia con ciertas personas que realmente se toman atribuciones que no le corresponden dañando el trabajo honrado de personas que buscan el sustento diario para la familia, para sus niños, una de las afectadas nos comentaba que justamente era la persona más afectada y es donde se encontraba el vehículo de esa persona, me decía "yo no estoy aquí porque quiero, Yo estoy aquí porque realmente tengo mis hijos soy madre soltera y tengo que buscar la economía para llevar el



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

sustento a mi familia y poder darle un futuro mejor a mis hijos", es allí donde yo digo que estas personas no piensan en el daño que hacen porque piensan en sí mismo y realmente no sé cuál es la afectación que les da a esta persona, no sé qué es lo que le afecta si es verdad que están en la vía pública, pero es provisional estar allí los fines de semanas estar lo más ordenado posible pero ellos han dicho si no hay otro espacio donde puedan vender, ellos lo están haciendo honradamente allí pero realmente no sabemos cuál es el problema más allá de que esa persona tenga poder Pues nosotros también darle ese apoyo también a esas personas y lo vamos a hacer porque son nuestra gente y nosotros tenemos que apoyarlos entonces presidenta y compañeros yo creo en este punto también voy a poner a mi disposición todo el apoyo que pueda articular para estas personas que trabajan honestamente y que realmente podemos buscar una solución desde aquí gracias compañera presidenta y gracias compañeros por su atención

Dra. Carmen Julia Reyes: Gracias compañero Ginson, no sé si alguien más **Reyes Montalvan**

Priscila: Bueno yo voy a decir unas palabritas que a mi punto de vista yo lo veo así no o me esté equivocando pero eso en realidad lo que permite por qué yo pienso eso cuando un emigrante de aquí llega a otro lado llega con unas Normativa y son mucha y usted lo sabe y este nosotros aquí permitimos que el emigrante llega y si prácticamente tenga un recurso nos valemos de eso estoy diciendo que a nosotros horita somos que estamos perjudicados con esos temas sabes por qué, porque a cierta gente hemos recibido, no yo personalmente pero estamos acostumbrados a recibir un lucro y de eso lucro no sabemos que nos cuesta una sentencia mientras nosotros no cambiemos esa ideología de valernos por nosotros mismo yo creo que no cambiaremos eso en ese sentido en respecto a eso entonces yo lo veo así y nosotros estamos acostumbrados aquí sobretodo sobre todo en toda la zona rural que es lo que pasa si yo tengo yo voy a decir no pues tal fulanito viene y bueno hacemos negocio hacemos contrato asimos en el bienestar nuestro o para la agrupación para alguna cosa pero no mira que después de a tres meses acá vamos hacer afectado como lo estamos pasando con el Señor que ataca a nuestra gente misma de nuestra zona por eso como decía Yo el problema de uno es problema de todo ósea ahí que solucionar ahí que ver cómo podemos hablar con el señor que le está pasando en realidad por qué se mete tanto no es un mal vender así o sea yo no lo veo un mal por qué no es eventual es temporal que uno va y plim es como usted dice en feriado fin de semana por qué uno quiere la desesperación de uno es que por lo menos son personas que ellos tienen en cambio acá nosotros venimos con una base a por lo menos como dijo Ginson a mantener a los niños la desesperación necesitamos trabajar necesitamos de cualquier manera para buscar el pan del día de casa y yo en realidad lo veo como mal no sé si voy apoyar a Favor por qué en realidad este si diría que es un buen punto para hablar a nosotros en sí lo está perjudicando el turismo **Dra.**

Carmen Julia Reyes: Gracias compañera no sé si con esta está exposición alguien propone algo más **Ing. Oscar Triviño:** En días pasado estuvimos justamente Siete día tuvimos una

reunión con el sector Turístico con el tema entre otro tema que más allá de la problemática que existió en el feriado que viene hace rato es buscarle una Solución al tema ya conocemos la prepotencia de ciertos señor que vive en este pueblo que por palabras de los que tienen sus puesto allí me han dicho que el señor los está sacando y con todo aquello se queda en



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

buscar una solución al tema incluso estuvo un delegado del ministerio del ambiente y buscamos alternativas que salieron de los mismos señores en este caso de los emprendedores, una de las alternativas era ubicarlos cerca de la subida al Faro, o por el lado donde es más conocido como la monja, que uno podría hacer frente a un terreno que está allí y otro podría ser en los terrenos de la comuna, se quedó también en invitar al señor Víctor Hugo por el tema del acceso al terreno donde él es propietario y actualmente asumo que es el que está permitiendo el paso, entonces allí también se podría pedirle que por favor nos permita el ingreso maquinaria para que puedan hacer una limpieza, también estuvo presente el presidente de la comuna donde también tiene toda la predisposición para apoyarnos, tenemos dos alternativas las cuales se dieron allí y en el transcurso de la semana haríamos un recorrido No sé exactamente qué día pero siempre hay que buscar una solución Yo opino que ahí hay dos alternativas donde se puede buscar estos espacios que son totalmente temporales que no van a quedar ahí y así tratar de solucionar no por salirle corriendo a este señor sino simplemente por creo que hay que reubicarlos en otro lugar porque hay espacios y creo que van a estar mejor, los señores me hablaban de un baño también en ese lugar entonces el pueblo de a poco en poco tiene que ir buscando soluciones y su espacio buscando soluciones y yo creo que para eso estamos las autoridades y cualquier persona que venga tendrá que seguir en ese mismo rumbo siempre apoyando a la comunidad, al pueblo Y como siempre lo he dicho yo desde que llegué aquí siempre he estado al lado del pueblo más no al lado de nadie en particular con esos presidentes les quiero dejar constancia de aquello y proponer que se aclare el punto y continuar con el recorrido y ayudar a esos emprendedores, gracias presidenta. **Dra. Carmen Julia Reyes:** Gracias compañero, someta a votación señora secretaria. **Secretaria:** Oscar Rivera Triviño, **Ing. Oscar Rivera Triviño:** A favor. **Secretaria:** Reyes Rivera Klever, **Sr. Reyes Rivera Klever:** Antes de dar Mi voto presidenta quisiera decir algo, decía el compañero Óscar que es buscarles solución al inconveniente, sé de quién se trata yo no puedo ni defenderlo ni tampoco atacarlo, conocemos el problema ahí Es verdad que a veces con él como decía la compañera vienen de otra ciudad y traen otra manera de pensar, otra mentalidad, tal vez alguien busca que una calle esté despejada que haya un orden y felizmente cuando nosotros estuvimos acá le comento presidenta porque nosotros hemos estado unos años aquí y siempre hemos apoyado al ciento por ciento a nuestra gente, crean sus negocios y por más chiquitos que sea hay algunas actas apoyemos, apoyemos más que todo en los feriados qué es donde hay la oportunidad de que la gente logre hacer un poco más de dinero, entonces yo creo que compañeras y compañeros que en momentos de furia tal vez hay obstáculos, el ministerio del ambiente sí hace su trabajo que en este caso nosotros también nos afectaron yo le decía necesitamos un acceso para personas con discapacidad pero mañana cuando esté la subida cómo vamos a hacer cuando pasen carros o motos llamarlos que hay afectación y demás, todas esas cositas hay que tomarlas en cuenta, considerarlas y hablarlas que se podría hacer para buscarle solución, Yo tuve la oportunidad de conversar con el señor y él dijo que bueno que estaba un poco preocupado por la situación pero hay que llamar a conversar al señor y que tal vez no es su espacio pero puede ser que quiere ver un espacio más ordenado pero sin embargo hay que llevar un buen trato,



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

buena declaración de la parroquia ahí Y tal vez por ello haga soporte y es verdad que ha habido un poco de inconvenientes por ello y hay que buscarle solución presidente Yo diría que sí estamos allí con parte de la comuna también buscando Cómo acceder a un lugar o un bien de la comuna que haya espacio para después si hay un acuerdo si hay una socialización de la gente que quiera trabajar, se ubique, se ordene bien bonito, presidenta yo creo que hay que buscar la solución y antes que nos vayamos que de algo para que ya haya otra alternativa y no pase esto sin embargo presidente quiero terminar diciendo que siempre como ciudadano y como vocal de la junta siempre dije que si no hicimos cosas bonitas cuando estuvimos como representante o siendo la cabeza principal, con este gobierno sí lo hicimos y hay que seguir así presidente De todas formas queda la preocupación de este tema pero hay que salir adelante siempre dándole el apoyo presidida chiquito que sea como ciudadano y representante en este caso o como vocal de la junta presidente cuando Sur a un inconveniente en este asunto pero hubo un alivio y siempre la gente disfrutaba y con esto presidenta apoyo el punto, ya mocionado está así que toca apoyar, gracias

Secretaria: Reyes Montalvan Priscila, **Reyes Montalvan Priscila:** a favor. **Secretaria:** Alvia López Ginson **Alvia López Ginson:** A favor **Secretaria:** Reyes López Carmen Julia, **Dra. Carmen Julia Reyes:** Queridos compañeros recuerdos hace mucho tiempo atrás cuando las personas e incluso los vecinos del sector reclamaban que se arregle ya había porque llegaban turistas, porque habrían un negocio y cuando llovía ellos no podían trabar, entonces le pusimos mucho énfasis al pedido de arreglar esa vía y efectivamente si bien es cierto no la hemos podido mejorar más allá porque también tenemos otros lugares críticos y tuvimos que priorizar pero sin embargo allí se puso un nivel de mejoramiento en esa vía se la arregló quedó completamente amplia a lo que estaba en aquel entonces solamente había un caminito prácticamente un vehículo solo entraba y tenía que dificultad para dar la vuelta con lo que nosotros arreglamos la vía quedó mucho más amplia de ambos lados donde hasta dos vehículos hay hasta tres dependiendo el tamaño del vehículo podía parquearse al mismo tiempo entonces es verdad que ese es el punto estratégico donde la gente que baja del faro sale o ingresa por allí y como decía un emprendedor turístico yo voy a ponerme donde el turista pasa y yo voy a decir lo mismo, el dueño de su casa será lo que le corresponde más no lo de afuera, en ese sentido es verdad que repito lo mismo que dije en la reunión yo no estoy para poner el desorden todo lo contrario estamos para poner el orden pero también en este sentido no le podemos exigir grandes construcciones a los dueños de estos emprendimientos Porque primero no tienen, segundo imagínese si ellos venden corviche cuánto vale un corviche lo que se ganan son centavos, cuánto vale una bebida, si ganan centavos en una bebida y no se diga del señor que cuida los vehículos él pasa mucha pena porque a veces no le paga cuidando a carros entonces bajo ese sentido si le digo mi respaldo lo sostengo y lo manifiesto que sigue en pie y al mismo tiempo la alternativa que se dijo ese día de un terreno cerca de la baja del faro para mañana acompañarlos aprovecho para decirle e ir a recorrer allá 3 de la tarde porque para las 5:00 también justo el sector turístico de los días han pedido una reunión acá entonces después del recorrido avanzamos otra vez acá con el sector turístico y ahora se incluye los guías turísticos de la localidad con eso mi punto a favor. **Secretaria:** Sra. Presidenta, existen 5





**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

votos a favor, por lo tanto, queda resuelto para respaldar a los emprendedores turísticos y de la parroquia San Lorenzo que vienen siendo afectadas por personas ajenas al sector.

Resolución No 14-PLA-JPSLM- 07/03/2023

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales **a** y **p** y **318** del COOTAD.

RESUELVE: Aprobar con 5 votos a favor el conocimiento, análisis y resolución para respaldar a los emprendedores turísticos y a quienes de la parroquia San Lorenzo que vienen siendo afectadas por personas ajenas al sector.

Dra. Carmen Julia Reyes: Gracias compañera secretaria tenga la bondad el siguiente punto
Secretaria: 5.- Conocimiento y análisis para determinar alternativas de cuidado, mantenimiento y limpieza de la cascada, El salto y laguna San Lorenzo. Dra. Carmen Julia Reyes: Compañeros lo que significa desarrollo Hola qué significa ver más bonita nuestra parroquia e incentivar A qué tan difícil que ahorita está la situación y nuevas personas pongan sus negocios ya que se ha sido Nuestro objetivo para que algo de dinero lleven a sus casas, la gente sabemos que con un negocio pequeñito nadie se va a enriquecer pero por lo menos sí va a tener por lo menos para comprar un arroz o un atún y poder pasar el día entonces con lo que nosotros hemos dado un mejoramiento a la cascada, con la publicidad que hemos venido haciendo con cada uno de los aportes de nosotros sabemos que no fue fácil lograr abrir y habilitar la laguna que hemos realizado allí hay una laguna muy bonita donde yo me bañé hace un par de días atrás después de algunos años que la creamos y cada vez que quería ha estado bien entonces nunca me había podido bañar y a su vez para las 5 de la tarde y me encontré con un grupo de jóvenes de aquí San Lorenzo Y qué bonito compartir con ellos y ver ya que yo le preguntaba cuántas veces habían venido y ellos me decían que ya perdieron la cuenta, entonces escuchar eso es bonito pero también da mucha pena como la gente no cuida los vehículos lo llevan casi hasta la laguna dejan basura me ha tocado recoger basura por ahí son videos donde me dio tanto coraje de la gente no cuida y se van a poner una señalética que se no están elaborando habíamos solicitado allí a unas personas que nos ayudaran con una señal ética pero bueno no nos dieron y si no nos ayudan tampoco nos podemos quedar de brazos cruzados y poner para que es un poco bajo lo que estamos viendo en la cascada sé que hay como unos tres o cuatro negocios también sé que hay una persona que está allá cuidando vehículos, sé porque de ellos no conozco quien esté Y eso también tenemos que organizarlo pero es un tema que lo pongo a quien la mesa para buscar una alternativa de cuidado alguien me decía por allí allí donde está la "Y" o dónde está el parqueadero pongo una caña y que los vehículos no avancen hasta dentro sino que se queden afuera parqueados que esté una persona que cuide eso bueno son ideas que uno escucha de la ciudadanía entonces yo pienso que nosotros somos un equipo y bajo esa premisa también debemos de darle el aporte ya que el apoyo de cada uno construye una sola cosa y al final del día va a beneficiar para todos y por estos días está lloviendo nos vemos como este pero tendría que bajar muy fuerte el río para poder llenar la laguna que



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

existe entonces hasta el tanto nosotros tenemos que buscar una alternativa con todo esto que venimos viendo allá la situación, la gente está llegando todos los días a toda hora, y ahora nos están pidiendo que volvamos a arreglar el acceso entonces nosotros no nos desgastamos pidiendo que nos arreglen el acceso las maquinarias donde pedimos al municipio al gobierno provincial al menos ahorita la del gobierno provincial están desplazadas por emergencia que hay en los diferentes lugares de la provincia de Manabí entonces si nosotros pedimos que nos envíen maquinaria para arreglar eso no van a venir enseguida, no estoy siendo negativa pero hay que ser realistas, el municipio también el municipio también quiere lo propio un manto entonces a nosotros también como pueblo como autoridades de acá poner nosotros de nuestra parte porque no podemos estar esperando que nos den entonces ya es hora o compañero es de buscar una alternativa y que sea la gente está acostumbrada que todo le den gratis o entra a los lugares turísticos totalmente gratis pero también buscar una alternativa o de sostenibilidad de que el espacio que tenemos es importante entonces les escucho compañeros **Ing. Oscar Rivera Triviño:** Con el tema de la maquinaria que es verdad triste ya lo dijo hay que hacer una limpieza en todo lo que el acceso de aquí hasta la cascada e incluso para ampliarla un poco más ya que está un poquito dificultoso, a veces dos vehículos se encuentran y uno tiene que parar y retroceder y es un temita un poquito complicado pasa con las motos, los carros se rayan por aquí he conversado con varias turistas que vienen acá y otro tema sería presidenta sabemos de tantas cosas e incluso van a ser bastantes escasos para las necesidades que tenemos acá en el pueblo qué posibilidades habría en cualquier momento de poderles entregar de aquí el Gobierno Parroquial que se entregue algún proyecto, algún diseño, ya son dos lugares la cascada y un lugar donde se puedan reubicar, qué más bonito fuera como dije entregarles unos diseños de unas cabañitas, que tengan medidas y un mismo diseño, y yo creo que eso va a mejorar algunas cosas y si fuera bonito tal vez entregarle de aquí al sector turístico un aporte importante porque realmente el turismo es algo que hay que hay que meritar en nuestro sector porque es algo que no se va a terminar tan fácil Y eso va cada día aumentando así que ese sería mi aporte y la otra idea que usted dice está perfecto de colocar una caña como antes había en los espacios o sería definitivamente ya colocada para que nadie tenga el acceso porque de pronto alguna emergencia puede entrar algún carro pero solo en el caso de una emergencia, más rápido y de allí de alternativa también de colocar unos tachos a un recipiente para la basura y pedirle también al señor que cuida allí hemos entendido que alguien está permanentemente los fines de semana por el tema de los carros entonces también debería de ayudarnos en la limpieza a recoger lo que deja el turista, realmente si hay turista que llevan su funda y la colocan y se la lleva pero hay otros que te han botado toda su basura entonces a veces son cosas sencillas y también solicitarle de pronto va a algún departamento de higiene que hagan un avance hasta allá porque hay otro sector que también es turístico entonces también hacerles por oficio también a ellos para que tengan ese conocimiento y después tampoco digan que no están informados del tema entonces hasta allí presente y de verdad análisis tema del amor el proyecto y lo trae de pronto sesión **Dra. Carmen Julia Reyes:** Gracias compañero, siga compañera **Priscila Reyes Montalvan Priscila:** Yo diría que y es mi opinión que en los lugares turísticos como es





**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

el faro, la cascada y demás, Yo pienso que deberíamos de aprovechar en recaudar dinero porque he visto que en otros lugares turísticos recogen fondo para ellos mismos, no costó tan altos pero al menos \$1 para entrar a la cascada, mismo que servirá para la misma limpieza, para algunas cosas que se necesitan poner allí como tachos de basura, las mismas fundas, para que no haya ese desorden así, diría que sería una idea buena, tal vez no tengamos el mismo pensamiento pero en otros lados puedes entrar a un lugar turístico sin antes cancelar la entrada, sabemos que hay muchas necesidades en los lugares turísticos Y como dijo la ingeniera no podemos esperar a otras personas de su apoyo cuando la misma parroquia puede tener un monto así recogiendo \$1, \$1.50 y sobre todo en los fines de semana ya que San Lorenzo es visitada por muchos turistas, entonces allí sería un monto de unos \$200 que serviría para el mismo mantenimiento del lugar o algún implemento que se necesite allí **Dra. Carmen Julia Reyes:** Si muy bien, aquí todas las ideas son importantísimas y sé que lo que no nos cuesta es lo que nosotros no valoramos es verdad aquí es todo gratis, cualquiera que haya tenido la oportunidad de ir a otro país, entra a un lugar y pague, su vehículo lo tiene que dejar allá a dos kilómetros y claro todo con mucha seguridad. **Reyes Montalvan Priscila:** Es verdad y todo hasta con un tiempo de manera limitada **Dra. Carmen Julia Reyes:** Muchas gracias por sus ideas y es por eso que estamos aquí para generar alguna alternativa Y si es posible hasta hacer un grupo paralelo acá a nosotros que se haga responsable y cuide o si alguien de la junta parroquial también pudiéramos ver una persona, Así que todas las inquietudes o todas las ideas son buenísimas y cuando la gente le cuesta el bolsillo comienza a valorar y a cuidar. **Reyes Montalvan Priscila:** Tenemos un lugar tan bonito como lo es cascada la gente que viene de afuera ensucia y además hasta para la persona que cuida los carros hay que ponerle un sueldo y nadie lo va a coger gratis claro que esta del 100% al 90% que vemos una fundita que vemos botada por allí y la vamos llevando pero el 80% es un desorden en estos casos, y dirán aquí no hay cámaras, aquí nadie me ve y no me van a cobrar una multa por dejar botado la basura que tengo, en realidad yo pienso que estamos perdiendo ese pequeño dinero mismo que serviría para que Nuestra parroquia se va mas bonita **Alvia López Ginson:** Yo pongo un ejemplo ya que tengo un poco de conocimiento con la Laguna de Quilotoa, allá en Quilotoa solo por ir a ver la laguna tiene que pagar \$2 por persona, pero si usted ya quiere bajar o si quiere hacer otra actividad es otro pago o otra recaudación, pero hay que acostumbrar a las personas digamos un pequeño sector o guías propios de la comunidad que ellos lo administran y lo tienen y se lo gana el gobierno parroquial de esa localidad entonces de allí también podemos apoyar a este grupo de guías que le den mantenimiento a estos atractivos, digamos ellos ya hacen guianzas, están allí, ponen el lugar bonito, recaudan y como usted lo ha dicho también un informe de los ingresos, de lo que se hace o de lo que se realiza, hay muchas empresas internacionales que aportan a estos emprendimientos, hay que buscar eso para mejorar Porque si estos lugares los tenemos bonitos la gente viene y quién gana?, No solamente ganan ellos gana toda la parroquia porque si en San Lorenzo hay una cascada bonita o hay un faro bonito, ahorita qué es lo que hablan ellos, aquí no hay autoridad porque el faro está deteriorado, pero es que a veces no conocemos las competencias para ese tratamiento y por ahí yo creo que sería una reunión con ellos, presentar algún proyecto, ver cómo se puede dar solución para



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

estos espacios porque realmente se está quedando en esta época porque es donde llueve, la cascada baja y se pone bonita el faro cuando es temporada de sol los atardeceres que se ven desde allá son espectaculares y yo decía eres espectaculares y a veces yo me lo pierdo pero cuando se escucha hablar a turistas a veces internacionales dicen que la zona tienen lindos atardeceres y con el faro habría que ir a una hora exacta y usted lo verá, entonces como nosotros somos locales de acá no vemos eso de allá no proyectamos eso, entonces dar ese apoyo o a ver qué se puede hacer con los guías porque son como unos 10 para ver cómo articulamos en el tiempo que nos queda. **Dra. Carmen Julia Reyes:** Sí le cuento que con ellos tuve una pre reunión no fue programada, estaba en un lugar sirviéndome algo y ellos llegaron allí se acercaron me dieron algunas inquietudes y vemos quedado para el día de mañana aquí a las 5:30 por eso le dije enante y le reitero la invitación porque ellos pidieron coordinar personalmente conmigo y yo le dije que claro que estaba bien y quedamos de vernos aquí a las 5:30 de la tarde entonces estamos invitados para coordinar algunas acciones e inquietudes y ayudarles esas ideas que ustedes tienen por qué yo le hice notar algunas cosas a ellos por respecto al sendero del pasaje del mono para esto la verdad lo que no se difunde no se conoce no conocía que ellos habían estado involucrados en un mantenimiento porque el día que nosotros fuimos al recorrido que solo fuimos hasta una parte donde no está pero dicen que hay otra parte que ellos ya vienen dando mantenimiento entonces yo creo que por ahí vamos y mañana podemos sacar muy buenas ideas con estas alternativas que ustedes están dando no sé si alguien más o sino seguimos al siguiente punto, compañero Klever ¿no tiene algún aporte al respecto con la cascada? **Sr Klever Reyes:** No presidenta **Dra. Carmen Julia Reyes:** Bueno, compañera secretaria tenga la bondad con el siguiente punto **Secretaria: 6.- Conocimiento y resolución para mantener la forma jeroglífica, tipografía, color y diseño de las letras de San Lorenzo construida por el gobierno parroquial San Lorenzo** **Secretaria:** Compañeros en este punto que traje aquí bastante polémico que ha sido desde que se la construyó prácticamente, allí también les hice llegar a ustedes la copia de un oficio que enviamos al señor alcalde con fecha 27 de febrero, en virtud que fuimos sorprendidos el día domingo 26 de febrero cuando nos llamaron de aquí mismo San Lorenzo para decirnos que por qué estábamos cambiándole de color a las letras que estaban bonitas entonces yo me quedé pensando y me dije los señores que están a cargo del mantenimiento hasta donde tengo conocimiento todavía no tienen listos los stiker, y le digo tranquilo que ya voy para allá cuando fui me encontré en el lugar unos señores que no querían identificarse cuando luego ya se identificaron dijeron que estaban con una orden del municipio en el oficio que el adjunto a ustedes indica donde se le hace conocer al alcalde de la situación de la arbitrariedad que se está cometiendo y no es la primera ocasión porque adicional a eso también se le adjuntó un documento cuando no tenían ni siquiera un año las letras y el municipio envió a poner un auspicio con Nest Café allí, compañeros Si ustedes revisan el oficio en este caso si voy a referirme con nombre y apellido, aunque no veo aquí la foto no sé si tengo pero cuando nosotros fuimos a las letras y esto eran temas que lo tuvimos que priorizar porque es la entrada o el primer impacto que tienen los turistas de San Lorenzo entonces con el ingeniero Oscar nosotros estuvimos aquí presenciando cuando las letras ya no servían que estaban totalmente destruidas que existe





**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

el oficio cuando el municipio se le envió a pedir que nos diera mantenimiento a las letras, pero qué ocurrió que no lo hicieron, no hicieron el mantenimiento por lo tanto al no tener esa respuesta de esas letras que por eso les digo Y estamos conscientes que inicialmente fueron construidas por el municipio, luego que estaban caídas, dañadas, ya no servían, también se nos estaba criticando por eso lo que hicimos fue esfuerzo para construir las prácticamente nuevas las letras un diseño que nos costó mucho elaborarlo, aquí Karen decía si fuera bonito tener el faro aquí para las personas que no podemos subir y tomarnos fotos con esas inquietudes que recibimos con esa sugerencia las letras que están allí que es de una fuente totalmente diferente a la que estaban, se impuso una técnica del faro donde arriba tiene un foco que por cierto no terminan de colocar la señalética si ya se llevaron el foco hace poco se estuvo dándole mantenimiento a la iluminación y eso no es todo recién hace 15 días creo se hizo la combinación de las letras y se dio mantenimiento a las letras, se colocó un foco y se volvió a inclinar el monumento a la tortuga, qué ocurrió ahora, se llevaron el foco del faro y han desconectado los cables del monumento a la tortuga, qué pena me da, a mí no me hacen daño le hacen daño a lo que estamos hablando nosotros al turismo de la parroquia, entonces compañeros estas letras es un recurso del gobierno parroquial es un esfuerzo No solamente la presidenta es un esfuerzo de todos nosotros Porque tranquilamente no podíamos haber gastado en esto y eso de allí lo hubiésemos dejado para otro lugar donde tanta gente necesita también pero sin embargo nosotros hicimos el esfuerzo y qué hicimos allí como ustedes se darán cuenta en el oficio que les pasé al señor alcalde, no solamente nosotros cambiamos las letras sino que hicimos o construimos y de ahí si hay algo que en ese lugar en ese lugar el contratista un poquito medio fuerte pero hizo con la mayoría creo que casi dos personas no había por ahí pero todos muchachos de aquí San Lorenzo que fueron colocando uno a uno cada adoquín entonces qué ocurre ahorita, polvo o lluvia la gente, con polvo no se ensucia y con lluvia no se enrolla y pasan bonito allí las letras, allí ustedes se darán cuenta nosotros volvimos a darle mantenimiento y se pegó en alguna ocasión el monumento se le pegaron algunos pedacitos de la cerámica que tiene y Así mismo como decía el compañero en antes nos ha tocado pararnos a reclamarle a la gente que no se suba allí, lo mismo en las letras que no se suba entonces nosotros no podemos permitir qué si no hay la coordinación respectiva más que todo en ese espacio que fue construido por el gobierno parroquial, no podemos permitir que alguien de afuera venga a cambiar todo por eso está este punto que considero importantísimo con ustedes tienen en la hoja unas letras que son únicas y tienen un diseño muy espectacular allí para que se mantenga y se respete con su conocimiento compañeros **Sr. Klever Reyes:** Presidenta mire esta bonito el diseño pero mañana sugerimos este color, bueno esto es lo que me nace decir relacionado a mi punto de vista de que estaba bonito el trabajo de Nestlé o el trabajo de ellos y me llamo la atención, no sé presidenta qué pasó allí pero yo opino o sugiero que pronto si es verdad que de pronto nosotros defendemos algunas cosas pero me hubiese gustado desde el inicio haber trabajado en esto porque ya nos vamos, sin embargo usted ha traído este punto aquí a tratar y ha traído una solución presidente no tengo ningún problema en que se resuelva esto, presidenta yo sugiero que es una decisión de nosotros dejar plasmado allí un diseño, y con esto mociono a que se



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

apruebe el punto si tengo el apoyo de los compañeros **Alvia López Ginson:** Apoyo la moción del compañero **Dra. Carmen Julia Reyes:** Someta a votación compañera secretaria **Secretaria:** Oscar Rivera Triviño, **Ing. Oscar Rivera Triviño:** Escuchando la intervención de nuestra presidenta que comparto mucho y siempre ha tenido que ser así siempre ha tenido que existir la coordinación sobre todo en este gobierno y esperamos que continúe las coordinaciones no solamente con esta administración sino que con la que viene y realmente son letras muy bonitas y ojalá las sigan conservando y dándole el mantenimiento adecuado porque es algo que está en la entrada del pueblo y siempre será la presentación de bienvenida para los visitantes que llegan a nuestra parroquia, también presidenta por allí conversando con amigos me dicen "dígame a la presidenta que el foco de la parte de arriba sea similar al faro. **Dra. Carmen Julia Reyes:** Perdón que lo interrumpa pero estaba igual que el faro y ese fue el que se robaron **Ing. Oscar Rivera Triviño:** Ok, entonces con eso presidenta a favor de la moción **Secretaria:** Reyes Rivera Klever, **Sr. Reyes Rivera Klever:** A favor **Secretaria:** Reyes Montalvan Priscila, **Reyes Montalvan Priscila:** a favor. **Secretaria:** Alvia López Ginson **Alvia López Ginson:** a favor **Secretaria:** Reyes López Carmen Julia, **Dra. Carmen Julia Reyes:** A favor. **Secretaria:** Sra. Presidenta existen 5 votos a favor por lo tanto queda aprobado el Conocimiento y resolución para mantener la forma jeroglífica, tipografía, color y diseño de las letras de San Lorenzo construida por el gobierno parroquial San Lorenzo.

Resolución No 15-PLE-JPSLM- 07/03/2023

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales **a y p y 318** del COOTAD. **RESUELVE:** Aprobar con 5 votos a favor el Conocimiento y resolución para mantener la forma jeroglífica, tipografía, color y diseño de las letras de San Lorenzo construida por el gobierno parroquial San Lorenzo.

Dra. Carmen Julia Reyes: Gracias señora secretaria, por favor el siguiente punto **7.- Clausura de la sesión.** **Dra. Carmen Julia Reyes:** Gracias compañeros y compañeras, gracias a Dios por mantenernos con vida y finalizar con total éxito y armonía una sesión más en este mes siendo las 10:15 de la mañana de hoy 07 de Marzo.

Firman para constancia.



Firmado electrónicamente por:
CARMEN JULIA REYES
LOPEZ

Dra. Carmen Julia Reyes
PRESIDENTA



Firmado electrónicamente por:
MARIA ERNESTINA
ALONZO PICO

Ing. María Alonzo Pico
SECRETARIA





GOBIERNO PARROQUIAL
San Lorenzo

📍 Calle 10 de agosto, Edificio del GAD.
Barrio 10 de Agosto, San Lorenzo - Manta.

☎️ (05) 2558004

ACTA No 05

**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 07 DE MARZO DE 2023 A LAS 09H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

CERTIFICO

Que la presente acta de sesión ordinaria se le realizó las correcciones respectivas de todas las observaciones hechas en el desarrollo de la sesión para su aprobación.



Firmado electrónicamente por:
MARIA ERNESTINA
ALONZO PICO



**Ing. María Alonzo Pico
SECRETARIA**

En la Parroquia San Lorenzo del Cantón MANTA, a los 07 días del mes de Marzo del año 2023.

